
 

Sehr geehrter Herr Büttner, 

 

vielen Dank für Ihre Anfrage, die ich Ihnen gern wie folgt beantworte: 

 
Warum ist die Stadtverwaltung von ihrer Prof. Dr. Aßmann gemachten Zusage, das Modell auch 
in den Wintermonaten bei Bedarf zu reinigen, abgerückt? 
 
Sieht die Stadtverwaltung eine Möglichkeit, das Modell wieder in den Reinigungsplan mit 
aufzunehmen und wenn ja, welche Einrichtung wird für die erforderliche Reinigung 
verantwortlich gemacht? 

 
Es wird zukünftig eine Zweiteilung der Pflege des Stadtmodells geben: Die Kulturdirektion 

übernimmt über den Lebenshilfe e. V. die ständige "leichte" Pflege (Reinigung) – wie bei den 

KiKa-Figuren. 

 

Falls dabei grobe Verschmutzungen festgestellt werden, ist mit dem Amt für Grundstücks- und 

Gebäudeverwaltung verbindlich abgesprochen, dass von dort die Reinigung veranlasst wird.  


